

## Judith Marín: "Desde el 11 de marzo podrán evaluar"

La futura ministra de la Mujer, Judith Marín, se reunió ayer con la actual titular de la cartera, Antonia Orellana, en el marco del proceso de traspaso de mando que inició cada cartera. Tras el encuentro, la designada secretaria de Estado se refirió a los cuestionamientos provenientes de sectores del oficialismo y de organizaciones feministas por su postura frente al aborto y su pertenencia al mundo evangélico.

Marín se limitó a señalar que "nuestra gestión comienza el 11 de marzo, y desde el 11 de marzo en adelante podrán evaluar nuestro trabajo".

Marín añadió que durante el encuentro "conocimos un poco más del estado actual del minis-

terio en materia interna, administrativa y legislativa, y a aquellos programas que son de apoyo a las mujeres, que para nosotros también es sumamente relevante".

Respecto del mandato recibido por el Presidente electo José Antonio Kast, la futura ministra afirmó que el compromiso es "trabajar y avanzar en aquellas políticas públicas de real ayuda a la mujer (...). Trabajar por todas las mujeres de Chile".

Sobre el aborto, en tanto, uno de los temas en que mantiene diferencias con Orellana, Marín evitó profundizar y sostuvo que "tenemos un diagnóstico común que es avanzar por todas las mujeres de Chile".

### MATERIAS TRATADAS

Al concluir la cita, la ministra Orellana comentó que "estamos muy contentas como ministerio de la Mujer, junto a nuestro equipo, de haber realizado nuestra bilateral de traspaso, conforme a las instrucciones que nos ha dado el Presidente Gabriel Boric y el ministro del Interior".

Explicó que el diálogo se concentró "en la implementación de la Ley Integral contra la Violencia hacia las Mujeres y el fortalecimiento, que todavía tiene etapas pendientes que le va a tocar liderar a la nueva ministra, de la atención a las mujeres que viven violencia".

En la misma línea, precisó que "los focos de la reunión estuvie-



*La futura ministra enfatizó en el compromiso de "trabajar por todas las mujeres de Chile".*

ron sobre todo en la implementación de la ley integral contra la violencia hacia las mujeres y el fortalecimiento, que todavía

tiene etapas pendientes, que le va a tocar liderar a la nueva ministra, de la atención a las mujeres que viven violencia".